

---

## ACADÉMIE DE LYON.

---

### RENTRÉE SOLENNELLE DES FACULTÉS.

---

#### DISCOURS ET COMPTES RENDUS.

La séance de rentrée des Facultés de Lyon a eu lieu aujourd'hui 1<sup>er</sup> décembre, dans la salle de la Faculté des Sciences, au milieu d'un auditoire nombreux. La foule, invitée à cette fête de famille, a écouté, avec une religieuse attention, les éloquents paroles des orateurs. Nous sommes heureux de pouvoir, dès aujourd'hui, reproduire l'allocution de Monsieur le Recteur, ainsi que celles de Messieurs Tabarceau et Bouillier, doyens des sciences et des lettres.

#### DISCOURS DE M. DE LA SAUSSAYE.

MESSIEURS,

Il y a une année à peine que M. le Ministre de l'Instruction publique, en me remettant l'administration de l'Académie de Lyon, m'appelait à l'honneur de présider la séance de rentrée de ses Facultés. Dans ce court intervalle, tout ce qu'une récente expérience peut donner d'esprit de conseil, tout ce qu'un dévouement sans réserve peut inspirer de sollicitude, je l'ai mis à me rendre digne de la confiance du ministre; son choix, non moins que ma conscience, m'en faisait un devoir. Y serais-je parvenu, sans les lumières et le concours d'une collaboration habile et empressée? Non c'est à mes honorables auxiliaires, dans toutes les parties et à tous les degrés de l'administration, c'est à l'appui et aux inspirations